

Die Firma Barth Logistik expandiert

Das Laupheimer Unternehmen baut in der „Neuen Welt“ eine Lager- und Montagehalle

Von Barbara Braig

LAUPHEIM - Im Industriegebiet „Neue Welt“ in Laupheim tut sich was: Auf dem Betriebsgelände der Firma Barth wird eine neue Lager- und Montagehalle gebaut.

Das Unternehmen Barth Logistik expandiert. „Wir brauchen zusätzliche Lagerfläche“, sagt der Logistikleiter Michael Tauchen. Deshalb baut das Unternehmen jetzt auf seinem Betriebsgelände eine Halle mit einer Grundfläche von rund 5000 Quadratmetern. „Diese Halle wird GMP-tauglich sein“, erklärt Tau-

Der Begriff GMP (Good Manufacturing Practice) beschreibt die Vorgaben für die Produktion und Umgebung von pharmazeutischen und anderen sensiblen Produkten wie Lebensmittel und Kosmetika. Die Richtlinien wurden durch die Europäische Kommission festgelegt.



Spatenstich bei Barth Logistik: (von links) Bauunternehmer Karl Schließer, Logistikleiter Michael Tauchen, Geschäftsführer Markus Barth, kaufmännischer Leiter Marcus Böckh, Architekt Rainer Osswald. FOTO: BARBARA BRAIG

chen. „Das heißt, wir können dort dann auch pharmazeutische Produkte lagern.“

Das ist nicht das einzige interessante Detail. Die Halle wird mit einer Kran-Bahn ausgestattet, um schwere und lange Teile mit bis zu zehn Tonnen Gewicht bewegen zu können. Zudem wird eine Rampenandienung

an dem 108 mal 46 Meter großen und zehn Meter hohen Gebäude möglich sein. Davon verspricht sich Barth eine Zeitersparnis, weil die Wege kürzer werden und die Lastwagen leichter be- und entladen werden können. Ein Teil der Halle soll an Laupheimer Kunden vermietet werden.

Die neue Lager- und Montagehal-

le ist nicht der einzige Beleg für die Expansion der Firma. „Innerhalb von vier Jahren haben wir auf dem Betriebsgelände und in der näheren Umgebung die Lagerfläche von 6000 auf 22 000 Quadratmeter erweitert“, erläutert der Geschäftsführer Markus Barth stolz. Außerdem wurden zwölf neue Lastwagen angeschafft.